



EL CENTRO DE ESTUDIOS AMERICANOS CONGREGO A IMPORTANTES PERSONALIDADES EN SU ANIVERSARIO NÚMERO 24

El Centro de Estudios Americanos (CEA) de la Argentina festejó su vigésimo cuarto aniversario con una cena en la que participó el número uno de la Embajada de los Estados Unidos, invitados especiales de Washington e importantes figuras del mundo político, empresario, académico, profesional y sindical.

Este importante evento anual, consolida el interés de instituciones e individuos sobre la trascendencia del vigor de las relaciones bilaterales entre pueblos y sectores de la Argentina y de los Estados Unidos.

En la celebración de sus 24 años de intensa actividad, el CEA reunió 250 dirigentes de todos los sectores del país en una cena en el Hotel Panamericano.

Participaron del evento Amchambers, la Universidad del Salvador, representantes de las principales 500 empresas norteamericanas con interés en el país, funcionarios, legisladores, jueces, dirigentes políticos, empresarios, sindicales y académicos.

Hubo mesas destacadas compuestas por dirigentes nacionales representando a los sectores del campo, la industria y las finanzas, junto con ejecutivos de multinacionales.

El jefe diplomático de la Embajada de los Estados Unidos fue el orador central y a su turno, destacó la construcción de redes personales propicias por la acción del CEA, que van más allá de los cambios de gobierno, y ponderó reiteradas veces la función que viene desempeñando en ese sentido el Lic. Savino al frente de la Fundación anfitriona. Señaló, también, que en los cursos y en los viajes siempre está implícita la expectativa de generar negocios, buscar oportunidades de inversión y sentar las bases para posibilitarlos. Sullivan, en su discurso, enumeró recientes logros del gobierno nacional en pos del acercamiento al sistema financiero internacional y también el avance hacia una sociedad estratégica, tanto comercial como en regulaciones simétricas, entre la Argentina y Estados Unidos.

El rector de la Universidad del Salvador, Juan Tobías, se refirió a la importancia de las tareas emprendidas junto con el CEA y el apoyo a las mismas del actual Santo Padre, el Papa Francisco.

Además fue distinguido con el Premio "Puentes de América" una importante personalidad del escenario de Washington invitado especialmente para esta ocasión, el Sr. Michael Werz, *Senior Fellow* del *Center for American Progress*, en virtud de su labor de apoyo al cumplimiento de los objetivos del CEA. El Sr. Werz, en su disertación, trazó el panorama geopolítico a partir del desplazamiento global de este a oeste. Enlazó esa corriente con los esfuerzos que atribuyó a Estados Unidos de incorporar al continente en esta dirección, y puso de relieve la Alianza del Pacífico como una de las vías activas para consolidarlo. A su vez, destacó la necesidad de que Argentina se incorpore a las corrientes internacionales.

A su turno, Savino celebró que la relación bilateral haya salido de un estado que calificó de "indiferencia" y que ahora, pensando en el futuro, se estén monitoreando en forma conjunta alternativas futuras de inversión. Pronosticó un "shock de crecimiento" a un plazo vista para Argentina, reprimido ante algunos obstáculos que entorpecieron la fluidez en el trato. "Tendríamos que hacer las cosas muy mal para que no se concretara", vaticinó.

Buenos Aires, Abril de 2014.